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若葉の眩しい時期となりました。鹿島台の周辺田圃では田植えが終わり、大崎耕土も緑豊かに色づき始めま
した。学校では、新年度がスタートしてから二ヶ月が経とうとしていますが、新入生も高校生活に慣れ、各学年と
も順調な学校生活を送っています。今月は、大崎地区総合体育大会や県総体予選などが実施され、運動部員
にとっては忙しい日々が続いています（各種大会の結果は6月号で紹介）。また、校外活動も数多く実施されま
した。今号では、これまでに実施した特色ある活動を紹介します。

本校では、令和４年度より(株)ウェルファムフーズのブランド鶏肉「森林どり」の知名度向上
プランを提案し、令和５年度はＰＲ動画の考案や鹿島台秋の互市での生肉販売実習を行いまし
た。これらの取組が業界各社より評価を受け、この度ダイヤモンドダイニング(株)が経営する鶏
料理専門店「鳥福」の期間限定メニュー「森林どりの豪快ハバネロスパイシー鳥福焼き」のＰＲ
動画を制作する機会をいただきました。新たな動画制作は、２年生の「課題研究」て取り組むこ
ととし、５月８日（水）に関係各社の皆様に御指導をいただきました。当日は、各企業の担当の
方より「森林どり」の特徴や動画制作（目的・構成・撮影・編集）のポイントなどを教えていただ
きました。また、高校生目線の動画であることや、消費者としての実食感想などを盛り込むこと
などのミッションも与えられました。調理室では、プロの方が実際に調理するところや友人が実
食する場面を撮影し、動画素材を集めました。今後、新商品のＰＲにつながるような動画を編集
し、新メニューの魅力発信に貢献できればと思います。

５月１４日（火）に１年生で地域学習を実施しました。当日は、鹿島台歴史研究会の皆さんの
案内で鎌田三之助の生涯とその功績（品井沼干拓事業）に触れながら、ゆかりの地を巡りまし
た。コースは、鎌田記念ホールから始まり、鶴田川越流堤、吉田川サイフォン、元禄潜穴、明治潜
穴と続きました。他地区から通学している生徒はもちろん、鹿島台出身の生徒にとっても新たな
発見がたくさんあったようです。当たり前に生活している鹿島台について、先人のたゆみない努
力と歴史の重み、大崎耕土の豊かな恵みなど、様々な視点から見つめ直すことができたようで
す。本校では「鹿島台互市」や「駅からハイキング」など、地域の中で活動する機会を多くもって
いますが、１年生の皆さんには、今回の学びをより発展的な活動に生かしてほしいと思います。

私たち２年生は、５月８日（水）の課題研究の授業で、鶏料理専門店「鳥福」のメニュー「骨付きもものスパイシー鳥福焼き」をいただきました。食べて
みた感想は、とても美味しく、口に入れた瞬間に広がる森林どりのジューシーが印象的で、火入れも完璧でとても柔らかかったです。また、メニュー名に
もあるスパイシーさも忘れられないくらいインパクトがあり、辛さレベル３でも美味しいと思った直後にみんな「辛い！」と叫んで悶えるぐらいでした。最大
レベルは１０ということですが、３でも十分辛く、病みつきになってしまうほど美味しく、また食べたくなる人もいました。今回の課題研究の目的は、知名度
向上のための動画制作でした。職人さんが調理をしているところ、試食をしているところをたくさん撮影しました。今後、授業の中でこれらの動画素材を
生かし、鳥福さんに多くのお客さんが足を運ぶようその魅力を発信し、人気を高めていけたらと思います。 （２年２組：阿部輝星さん）

課題研究の授業では、ウェルファムフーズさんのブランド鶏肉「森林どり」を使ったダイヤモンドダイニン
グさんの鶏料理専門店「鳥福」の新メニューのプロモーション動画を撮影しました。当日は実際にお店で
調理をしている方に来ていただき、新メニューを調理しているところを間近で見させていただきながら、動
画を撮影しました。新メニューをグループ分調理していただき、辛さを選ばせていただきました。一番辛い
５辛にしているグループもありました。私たちは３辛にしたのですが、友達はトッピングのハバネロを食べ
て、涙を流しながら「辛い」「口の中が痛い」と言っていました。まだ編集作業はしていませんが、とてもよい
動画素材を撮ることができたのでよかったです。（２年１組：佐藤七海さん）

祖父の思いを受け継ぎ、沼地を豊かな土地にするための熱意を絶やさず、大きな事業を成し遂
げた鎌田三之助の生涯を知り、人として大切なことを改めて考えることができました。

福島県産のハバネロと宮城県産の森林どりの相
性は抜群でした！実食の様子も動画で撮影し、より
おいしさが伝わるよう素材を集めました。

プロの調理人の方による調理を間近に見させて
いただきました。いろいろなアングルで動画を撮
影し、たくさんの素材を記録しました。調理の過
程では、実生活でも生かせる調理のポイントやコ
ツなども教えていただきました。



１年生の地域学習と並行して、２・３年生を対象に金融教育の一環「金融に関する職業見学会」を実施しました。本校は、令和５年度
に宮城県金融広報委員会より金融教育研究校の指定を受け、各種セミナーや金融リテラシー検定を実施してきました。今回実施した
見学会では、銀行業務や金融業界、お金の歴史について学ぶために、仙台市の三井住友銀行を会場にＳＭＢＣコンシューマーファイナ
ンスの方に講義をいただいた後、七十七銀行金融資料館を見学しました。これまでの金銭や金
融に関する学びをさらに深め、実生活に生かせる新たな知識や見方・考え方を身に付けることが
できました。

５月１４日（火）の午後は「楽天イーグルス学校観戦プログラム」に参加し、楽天モバイルパーク宮
城で行われた楽天イーグルスの試合（対 ソフトバンク戦（６回戦））を観戦しました。当日の試合
は、ポンセ投手の好投に加え、平良選手の先制打や石原選手の２ランホームランなど打撃陣の活躍
により、首位のソフトバンクに４対１で快勝しました。プロ野球観戦が初めての生徒も地元チームの活
躍に刺激を受け、応援にも熱が入り、プロスポーツの魅力を実感しました。また、プロ選手の迫力あ
るプレーを間近に見たり、多くの観客で賑わう球場の雰囲気を感じたりするなど、楽しく充実した一
時を過ごすことができました。

◆今後の主な予定
５月２９日（水） ⑥前期生徒総会・総体報告会

５月３０日（木） 色覚検査

５月３１日（金） ミライセミナー

６月 １日（土） 県高校総体（本日程：３日（月）まで）・衣替え

６月 ７日（金） 読み聞かせボランティア②・第１期考査１週間前

６月 ８日（土） ３年生保護者進路説明会（２回目は１０日（月））
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６月１３日（木） 第１期考査（１日目）・３年生進路用写真撮影 〒９８９－４１０４
６月１４日（金） 第１期考査（２日目） 大崎市鹿島台広長字杢師前４４
６月１６日（日） 全商ビジネス計算検定 ＴＥＬ ０２２９－５６－２６６４
６月１７日（月） 第１期考査（３日目） ＦＡＸ ０２２９－５６－２４６１
６月１８日（火） 第１期考査（４日目）・交通安全教室・図書購入

６月１９日（水） 追考査（２０日（木）まで）
※ ホームページは

６月２１日（金） 体育祭
こちらから →

６月２３日（日） 全商簿記検定

６月２６日（水） ⑥防災避難訓練
https://kasimadai-ch.

myswan.ed.jp/

金融に関する職業見学会を通して、日本のお金の歴史を学ぶことができました。金属貨幣から紙幣化とい
うお金の形の変化や、ふだん深く考えずに使っていた紙幣にたくさんの秘密が隠されていることなどを知る
ことができ、とても興味深かったです。また、銀行の三大業務やお金の役割について理解し、お金の価値を
高めることや信用されるお金がどうして大事なのかと考えるきっかけになりました。今後の生活で、有意義な
お金の使い方をしてきたいです。 （３年３組：吉田遥菜さん）

楽天イーグルス観戦プログラムに参加して、感じたこと、学んだことが３つあります。１つめは時間を守ること、ス
ケジュールの管理です。当日は、午前中に地域学習があり、仙台に移動しての観戦でしたが、クラスの仲間はみん
な時間を守ることができ、気持ちよく試合を観戦することができました。２つめは、プロスポーツ選手のプレーする
姿を見て、自分が本当にやりたい仕事を見つけることの大切さに気づき、やりたい職業を見つけるための一歩に
なったということです。３つめは仲間との関係性です。試合を観戦していて改めてチームワークの素晴らしさを感じ
ました。学校生活も同じだと思います。これからの学校生活でもクラスメイトと協力し、一致団結できるようコミュニ
ケーションを大切にしていきたいと思いました。 （１年２組：川村想羅さん）

私は今まで鹿島台のことなど、何も知りませんでしたが、今回の地域学習を通して、地域の歴史に触れ、新
たに学ぶことができました。その中でも印象に残ったことが２つあります。１つめは、「わらじ村長」の名で知
られる鎌田三之助についてです。彼は無報酬にも関わらず、自分の生涯を村民のために品井沼干拓に尽力
したということに感銘を受けました。２つめは、元禄潜穴という排水路についてです。この潜穴は１６９８年に
造られました。約５年かけて２５７８ｍものトンネルを２本も掘り、松島まで水を流したとのことです。当時の技
術では非常に難しい工事で亡くなった方もいたようですが、あきらめずにトンネルを掘る人々の当時の気持
ちを考えると、この史跡の凄さが伝わってきました。今回の学習を通して、私はこの地域は、昔の人達の努力
でできている素晴らしい地域だなと思いました。先人達の思い絶やさず語り継いでいきたいです。
（１年１組：葉坂悠さん）

スポーツに対する好みや
運動の得手・不得手に
関わらず、「みる」ことも
スポーツの楽しみ方の一
つです。

銀行の三大業務（預金・融資・為替）と
社会のしくみにおける位置づけ、ＳＤＧｓ
における役割（貧困対策）など、金融に
ついて広く学ぶことができました。

一説によると品井沼の面積は、東京ドーム３８５個分もあったようです。大
量の水を排水するために３００年前から人力で地道な工事を実施してき
た先人達の努力を感じることができました。（元禄潜穴）

日増しに暑くなります。熱
中症に注意しましょう！

鹿島台歴史研究会の皆様、
ありがとうございました！

爽やかな五月晴れのもと熱戦に集中
し、午前中の疲れも吹き飛びました！


